

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6. 10. 22発行 文責 校長 本多 博

南部中学校文化発表会（1日開催）が実施されました

「Peace ～世界中に届け僕らのピース～」のテーマのもと、10月18日（金）に南部中学校で文化発表会が行われました。

発表会では、開会宣言に先立って生徒会作成の「オープニングビデオ」が流れ、会場の期待感を高めました。午前の発表は、1年生の総合学習発表『南部っ子ニュース』、2年生の朗読劇『原爆廃墟から生き抜いた少女』、3年生の劇『「アリとキリギリス」君たちはどう生きるか』、吹奏楽部の演奏と続きました。どの発表も、生徒達の思いと一生懸命さが伝わる素晴らしい内容であったと思います。また、発表と発表の幕間には、生徒有志による出し物が会場を盛り上げました。

昼食を挟んだ午後には、各学年から合唱が披露され、3年生の金賞受賞で幕を閉じましたが、どの学年の歌声も心に響く素敵なものでした。

この文化発表会で得た経験と自信を今後の学校生活に繋げることが、南部中学校の次の目標です。

保護者の皆様におかれましては、ご多用の中にご参加いただき、ありがとうございました。



【裏面に続きます】

文化発表会を振り返って（感想）

1年 福田 美優

文化発表会で、初めての舞台発表でみんなと一緒に取り組んだことで、もっとクラスがまとまったように感じました。そして、2年生の発表がすごくて、その人の感情を取り入れながら朗読をしていたので、戦争でおこった悲劇などを感じることができて感動しました。

これからの生活では、文化発表会で身に付けた「自分がやることに責任をもつ」ことを生かし、これからリーダーや学級員を決める時などに、自分から手を挙げていき1年生から尊敬されるような2年生になりたいと思いました。



2年 坂野 未羽

一番初めの朗読の練習ではみんな棒読みでダメだったけれど、昼休みや放課後などを使ってみんながたくさん練習して、本番では最高の朗読ができました。自分の台詞をたくさん練習したから、いろんな人に褒められた時の達成感はずごかったです。何にでも全力でやることは、

本当に大切だと思いました。合唱ではみんながたくさん練習して、最終的に金賞をとれなかった事はとても残念だけど、このメンバーで合唱できたことが嬉しかったです。来年は、このメンバーで金賞をとります。



3年 江口 莉世

今年の文化発表会は、昨年や一昨年よりも練習期間が短く、劇や合唱が本番までに間に合うか心配だったけれど、みんなが一生懸命に取り組めば成功させることができるということを学びました。合唱では、金賞をとることができて、とても嬉しかったです。今年が中学最後の文化発表会だから、金賞をとれるように朝や放課後の練習を頑張っていたので、無事に金賞をとることができて、いい思い出を作ることができました。

これからは受験で忙しくなります。みんな高校は違うけど、協力して合格できるようにしたいです。

